

SIBERINDO

Pringsewu Restaurant Group beri Penghargaan Karyawan

Narsono Son - PURBALINGGA.SIBERINDO.ID

Oct 11, 2024 - 23:27



Pringsewu Restaurant Group beri Penghargaan Karyawan

PURBALINGGA - Pringsewu Restaurant Group Sukses dan Bahagia Bersama Karyawannya, laksanakan gathering mitra kerja, dan berikan penghargaan untuk Karyawan Berprestasi 2023 dan karya bakti mengabdikan 2024, bertempat di Taman Wisata Pendidikan Purbasari Pancuran Mas Purbalingga, Jum'at (11/10/2024).

Kegiatan itu dihadiri 400 lebih karyawan dari 17 cabang, Rangkaian acara dilaksanakan guna mempererat hubungan antar karyawan dan juga manajemen, guna terus memberikan membakar semangat kerja setiap karyawan di lingkungan Pringsewu Restaurant Group.

Ketua Panitia Sunarto, dalam sambutannya menyampaikan, Kami sangat bahagia, antusiasme luar biasa dari karyawan. Dan ini bukan sekadar seremoni penghargaan, tetapi juga momen kebersamaan, kolaborasi, dan dedikasi yang telah ditunjukkan oleh semua karyawan.

"Kami ingin setiap orang merasa bahwa mereka adalah bagian penting dari keluarga besar Pringsewu. Setiap peserta akan menerima souvenir dan memiliki kesempatan untuk memenangkan doorprize menarik, termasuk sepeda listrik, mesin cuci, dan uang tunai sebesar Rp 10 Juta sebagai grand prize. Kami ingin acara ini memberikan kesan yang tak akan pernah terlupakan oleh karyawan," ungkapnya.

Direktur Utama Pringsewu Restaurant Group Totok Sutrisno, dalam sambutannya arahnya menekankan pentingnya penghargaan bagi karyawan disetiap saat.

"Penghargaan yang akan kami berikan, diantaranya berupa 40 sweater untuk karyawan berprestasi, dan 20 cincin emas untuk Karya Bakti Mengabdi, merupakan pengakuan atas dedikasi, kerja keras dan komitmen karyawan dalam bekerja yang selalu memberikan yang terbaik untuk perusahaan," Tandasnya.

Totok juga menambahkan, bahwa kegiatan ini, bentuk nyata apresiasi dari perusahaan untuk dedikasi dan kontribusi karyawan dalam bekerja selama ini. Dan Puncak acara adalah pengumuman penghargaan bagi karyawan berprestasi.

"Penghargaan ini tidak hanya tentang apa yang telah dicapai, tetapi juga tentang semangat dan komitmen untuk terus maju. Kami berharap semua karyawan termotivasi untuk berusaha lebih baik dan berkontribusi lebih besar bagi perusahaan di masa depan," Imbuh Totok.

Dikesempatan yang sama, Komisaris Utama Pringsewu Group Agus Hardiyanto, dalam sambutan inspiratif, menyampaikan Keberhasilan acara ini sebuah bukti dan wujud nyata dari adanya komitmen bersama untuk selalu menghargai setiap anggota tim. Dan setiap karyawan pasti punya peran penting dalam kesuksesan perusahaan.

"Ketika karyawan merasa dihargai dan diperhatikan, pasti akan lebih termotivasi untuk memberikan yang terbaik dalam bekerja, Dan kebahagiaan karyawan adalah kunci untuk mencapai kinerja perusahaan yang optimal," Tuturnya.

Selanjutnya, Agus juga menambahkan, kami ingin terus dapat menumbuhkan budaya kerja yang positif, di mana setiap individu merasa memiliki dan bertanggung jawab terhadap kesuksesan bersama.

"Semua karyawan harus dapat merasakan kebersamaan dan saling mendukung satu sama lain. Mari kita terus jalin komunikasi dan kerja sama yang sudah baik menjadi lebih baik lagi, demi kemajuan Pringsewu Restaurant Group," Imbuhnya.

Lebih Lanjut, diakhir sambutan Agus menegaskan, bahwa Pringsewu Restaurant Group akan terus membangun budaya perusahaan yang positif dan saling mendukung. Ciptakan semangat kebersamaan yang terbangun, diharapkan semua karyawan dapat membawa perusahaan menuju capaian yang lebih tinggi dan terbaik.

"Kami percaya, dengan dukungan dari semua karyawan, Pringsewu Restaurant Group akan terus berkembang dan mampu memberikan pelayanan terbaik kepada pelanggan," Tandasnya.

Salah satu karyawan Tri, menyampaikan terima kasih dan bangga terhadap perusahaan terus memberikan perhatian dan penghargaan atas dedikasi karyawan.

"Kami dan teman-teman terharu, dan sangat menikmati semua rangkaian acara, dengan berbagai hiburan, mulai dari penampilan musik hingga sesi interaksi yang akan memperkuat tali silaturahmi antar karyawan dan manajemen," Pungkasnya.

(N.son/Rosyad/Djarmanto-YF2DOI)